



Antwort zur Anfrage Nr. 0529/2013 der Stadtratsfraktion BÜRGERBEWEGUNG PRO MAINZ betreffend **Gefährdung durch Radfahrer auf dem Bahnhofplatz (PRO MAINZ)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zuerst muss festgehalten werden, dass die Radfahrer, die sich nicht angemessen verhalten, die absolute Minderheit darstellen. Der größte Teil der Radfahrer bewegt sich zivilisiert über den Bahnhofsvorplatz. Die Verwaltung baut auch hier auf die direkte Ansprache, so wird es voraussichtlich am 16.05.2013 wieder einen Präventionstag unter der Beteiligung der Polizei, Ordnungsamt, etc. auf dem Bahnhofsvorplatz geben.

Mainz, 16.04.2013

gez.
Katrin Eder
Beigeordnete